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                                         PREFÁCIO 
A evangelização é uma forma de manifestarmos nossa compaixão pelas almas. Porque é desejo do nosso Deus 

que todos sejam alcançados pela sua palavra. Sabemos que se conhecermos a verdade ela nos libertará. 
É a palavra do nosso Deus que dá-nos estrutura, santificação, visão, que nos renova e que traz-nos revelação.  
“Que pregue insistentemente a Palavra de Deus em todos os momentos, sempre que tiver a oportunidade, a tempo 

e fora de tempo, quando for conveniente e quando não for. Corrija e repreenda o seu povo quando eles precisarem,  
estimule-os a fazer o bem, e esteja todo o tempo alimentando-os pacientemente com a Palavra de Deus.” 2 

Timóteo 4:2  
A Palavra de Deus, que é a espada do Espírito, deve habitar em nós. 
Nosso sentimento pelas almas perdidas tem que ser de afeto, amor e misericórdia.  
Aquele que não fala do amor de Deus a outros, na verdade tem uma falsa  sensação de ter sido salvo, pois todo 

aquele que é verdadeiramente salvo em Cristo Jesus, ainda que pouco fale, alcança a muitos, através do seu bom  
testemunho fora da igreja, onde a própria sociedade percebe a diferença entre o homem comum e o verdadeiro 

cristão. 
O verdadeiro Cristão, aquele que se parece com Cristo, tem um testemunho de vida que traz prazer à sua própria 

família. 
Em meu primeiro livro “Televisão Babá Eletrônica”, vimos que as crianças estão sendo criadas, e não, educadas. 
A Babá Eletrônica está criando nossos filhos, e por esta razão, estamos perdendo-os devido à programas 

televisivos satânicos.  
Já no segundo livro “Quem manda em sua casa ?”, vimos que o crente no Senhor Jesus, tem em sua casa uma 

sala de televisão, mas não tem uma sala de oração. Infelizmente o povo de Deus está trocando a santificação pela 
televisão.   

No terceiro livro “Muito carisma, pouco caráter.” aprendemos  sobre o líder mau caráter; sobre o verdadeiro 
discípulo de Jesus; sobre o amor entre irmãos na igreja; a importância de consagrar nossa casa a Deus; e sobre o 
crente de muito carisma e pouco caráter. 

Neste quarto livro  “Minha família, meus discípulos.” aprenderemos como  é  
importante discipularmos nossa família para Deus.  
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Minha família,  
meus discípulos. 
 
Evangelizar, uma palavra bonita em sua definição teórica, mas que na prática tem sido diferente. 
Fala-se muito em evangelização, mas se vê muito pouca ação. 
Ideal seria falar menos e fazer mais. 
Ideal seria que tivéssemos mais pessoas preparadas para proclamar o Evangelho. 
É necessário capacitarmos nossos líderes  e para isso temos que incentivá-los a estar estudando constantemente a 

palavra do nosso Deus. Só para sabermos do que estamos falando, a Sociedade Bíblica Brasileira, em uma pesquisa 
recente, constatou que 60% dos evangélicos brasileiros nunca leram o Novo Testamento inteiro. Um estudo  aponta 
ainda que os 40 minutos diários dedicados por grande parte dos brasileiros, inclusive evangélicos, a assistir 
novelas, é tempo suficiente para uma pessoa ler a bíblia inteira duas vezes num só ano. 

No Brasil, graças a Deus, podemos contar com excelentes escolas teológicas, ainda assim, muitas são as pessoas 
que proclamam o evangelho e não tem preparo para fazê-lo. 

O próprio Deus diz que Seu povo seperde por falta de conhecimento.(Os 4:6) 
O Senhor e Salvador Jesus, nos diz que erramos por não conhecermos as escrituras e nem o poder de Deus.  
( Mt 22:29 ) 
Para pilotar um avião, você tem que fazer horas e horas de vôo treino, fora os cursos teóricos. 
Para ser médico, é necessário estudar muito. 
Somos mensageiros de boas novas 
e desempenhamos a obra missionária, levando o Evangelho a lugares, onde ele é ainda desconhecido. 
Devemos fazer com ordem e decência, já que estamos trabalhando no projeto de Deus. 
Quando lidamos com os interesses de Deus, lidamos com o sobrenatural, que é bem diferente do mundo secular. 
Deus não está preocupado com nossos planos e sim com os propósitos dEle. 
E se os nossos planos, não vão de encontro com os dEle, perdemos tempo em fazê-los.  
E um dos propósitos do nosso Deus é, e sempre será, a família. 
Para conquistar nossa família temos que ter decência no vestir, falar, escrever e proceder. 
Deus orienta-nos a fazer a obra dEle decentemente e com ordem(1 Co 14:40) 
E ainda Deus nos orienta que maldito é aquele que fizer a obra dEle fraudulentamente ! ( Jr 48:10 ). 
Por que nossos familiares não vão à igreja quando os convidamos ? 
Será que o dito popular ‘casa de ferreiro, espeto de pau’ está correto ? 
Estamos vivendo o que  pregamos ? 
Estamos praticando o que ouvimos ? 
Temos buscado santificação ? 
“Assim que, se alguém está em Cristo, nova criatura é: as coisas velhas já passaram, eis que tudo se fez novo.” 
( 2 Co 5:17 ) 
É comum ver uma pessoa freqüentando uma igreja por muitos anos, e não ter neste período levado seus filhos, 

marido ou esposa a Jesus. 
A expressão popular ‘casa de ferreiro, espeto de pau’, tem que estar equivocada, ao menos em relação à você. 
Na sua casa, o espeto tem que ser de ferro. 
Temos que viver e testemunhar dentro de nossa casa, aquilo que testemunhamos fora dela. 
O próprio Senhor Jesus disse-nos que poderíamos fazer mais do que Ele fez. 
“ Na verdade, na verdade vos digo que aquele que crê em mim também fará as obras que eu faço e as fará 

maiores do que estas, porque eu vou para meu Pai.” 
João 14:12  
Há chavões populares, que acabam trazendo confusão, até no meio evangélico. 
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Lembra-se desta: 
 “A voz do povo é a voz de Deus” ? 
No entanto o povo pediu para Pilatos que crucificasse o Senhor Jesus Cristo e soltasse Barrabás. 
“E, respondendo o governador, disse-lhes: Qual desses dois quereis vós que eu solte? E eles disseram: Barrabás. 
Disse-lhes Pilatos:  Que farei, então de Jesus, chamado Cristo ? Disseram-lhe todos: Seja crucificado !”( Mt 

27:21-22 ) 
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Como naquele, neste momento a voz do povo, não é a voz de Deus, pois o povo brasileiro adora vários deuses. 
Se você observar, na realidade, nem a voz de alguns evangélicos é a voz de Deus. Pois se fosse, os trinta milhões 
de evangélicos  

“crentes no Senhor Jesus” já teriam alcançado esta nação. Pois quanto mais expusermos nossa vida à unção de 
Jesus, mais crescerá a unção em Deus em nós. A voz do povo poderá sim um dia, ser a voz de Deus, quando o 
povo entender que: _ Nenhuma religião salva, nenhuma igreja salva, nenhum evangelista ou pastor salva. 

SÓ JESUS CRISTO É QUE SALVA ! 

“Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu seu filho unigênito para que todo aquele que nele crê, não 
pereça, mas tenha a vida eterna.” 

( João 3:16 ) 

“Respondeu-lhe Jesus: Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai senão por mim.” (João 14:6)  

“Porque não me envergonho do evangelho de Cristo, pois é o poder de Deus para salvação de todo o que crê.” 

( Romanos 1:16 ) 

Na Bíblia temos uma oração que Jesus faz a seu Pai Celestial. Nesta oração, o Senhor e Salvador Jesus Cristo dá-
nos o mais completo relatório sobre a missão que seu Pai lhe confiou, para realizar na terra. O exemplo de Jesus, 
nesta oração que fez pelos seus discípulos, deve servir para ajudar-nos a avaliar nosso progresso na tarefa de fazer 
discípulos. 

João 17:1-26 : “Jesus falou essas coisas e, levantando os olhos ao céus, disse: Pai, é chegada a hora: glorifica a 
teu Filho, para que também o teu Filho te glorifique a ti, assim como lhe deste poder sobre toda carne, para que dê 
a vida eterna a todos quantos lhe deste. 

E a vida eterna é esta: que conheçam a ti só por único Deus verdadeiro e a Jesus Cristo, a quem enviaste.  

Eu glorifiquei-te na terra, tendo consumado a obra que me deste a fazer. E, agora, glorifica-me tu, ó Pai, junto de 
ti mesmo, com aquela glória que tinha contigo antes que o mundo existisse. Manifestei o teu nome aos homens que 
do mundo me deste; eram teus, e tu mos deste, e guardaram a tua palavra.  

Agora, já têm conhecido que tudo quanto me deste provém de ti, porque lhes dei as palavras que me deste; e eles 
as receberam, e têm verdadeiramente conhecido que saí de ti, e creram que me enviaste.  

Eu rogo por eles; não rogo pelo mundo, mas por aqueles que me deste, porque são teus. E todas as minhas coisas 
são tuas, e as tuas coisas são minhas; e nisso sou glorificado.  

E eu já não estou mais no mundo; mas eles estão no mundo, e eu vou para ti. Pai santo, guarda em teu nome 
aqueles que me deste, para que sejam um, assim como nós. 

Estando eu com eles no mundo, guardava-os em teu nome. Tenho guardado aqueles que tu me deste, e nenhum 
deles se perdeu, senão o filho da perdição, para que a Escritura se cumprisse.  

Mas, agora, vou para ti e digo isto no mundo, para que tenham a minha alegria completa em si mesmos.  

Dei-lhes a tua palavra, e o mundo os odiou, porque não são do mundo, assim como eu não sou do mundo.  

Não peço que os tires do mundo, mas que os livres do mal.  
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Não são do mundo, como eu do mundo não sou. Santifica-os na verdade; a tua palavra é a verdade.  

Assim como tu me enviaste ao mundo, também eu os enviei ao mundo.  

E por eles me santifico a mim mesmo, para que também eles sejam santificados na verdade.  

Eu não rogo somente por estes, mas também por aqueles que, pela sua palavra, hão de crer em mim; para que 
todos sejam um, como tu, ó Pai, o és em mim, e eu, em ti; que também eles sejam um em nós, para que o mundo 
creia que tu me enviaste.  

E eu dei-lhes a glória que a mim me deste, para que sejam um, como nós somos um.  

Eu neles, e tu em mim, para que eles sejam perfeitos em unidade, e para que o mundo conheça que tu me enviaste 
a mim e que tens amado a eles como me tens amado a mim.  

Pai, aqueles que me deste quero que, onde eu estiver, também eles estejam comigo, para que vejam a minha 
glória que me deste; porque tu me hás amado antes da criação do mundo.  

Pai justo, o mundo não te conheceu; mas eu te conheci, e estes conheceram que tu me enviaste a mim.  

E eu lhes fiz conhecer o teu nome e lho farei conhecer mais, para que o amor com que me tens amado esteja 
neles, e eu neles esteja.” 

Você um dia foi semente, hoje você é uma arvore frutífera de Deus. 

E não existe árvore que o vento não tenha balançado.  

Creio com todas as forças, que Deus tem me dado nestes cinco anos de ministério, que o Espírito Santo de Deus 
balançará você com a leitura deste livro.  

Um pouco antes do Senhor e Salvador Jesus Cristo subir aos céus, Ele deu uma ordem aos seus discípulos. Esta 
ordem é conhecida como  

A Grande Comissão.

Mateus 28:18-20 : “E, chegando-se Jesus, falou-lhes, dizendo:  

É-me dado todo o poder no céu e na terra.  

Portanto, ide, ensinai todas as nações, batizando-as em nome do Pai, e do Filho, e do Espírito Santo; ensinando-
as a guardar todas as coisas que eu vos tenho mandado; e eis que eu estou convosco todos os dias, até à 
consumação dos séculos.  Amém !” 

Se TODO o poder foi dado a Jesus no céu e na terra, Ele então não TEM poder.  

Na verdade Jesus Cristo É o poder.  

E acreditando que, no nome e no poder de Jesus Cristo, iremos evangelizar nos hospitais, asilos, presídios, 
leprosários, manicômios, Ele nos diz: ide e ensinai. 

Esta era uma prática comum dos apóstolos, veja o que diz o apóstolo Paulo em Atos 20:20  “..nada, que útil seja, 
deixei de vos anunciar e ensinar publicamente e pelas casas.”  
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E Atos 5:42 relata a respeito dos apóstolos: “E todos os dias, no templo e nas casas, não cessavam de ensinar e de 
anunciar a Jesus Cristo.”  

Lamentavelmente não vamos ao encontro das almas perdidas, ficamos em uma sala assistindo 4 horas de 
televisão por dia, 28 horas por semana e 1.432 horas por ano.  

Um povo que troca a santificação pela televisão não vai a lugar algum.  

Um povo que tem uma sala de televisão e não tem uma sala de oração não busca santificação. 

Embora Jesus nos oriente que devemos ir, ensinar, e batizar em nome do Pai, no nome dEle, e do Espírito Santo, 
há muitas pessoas batizando em nome das igrejas.  

Como se igreja e pastor salvassem alguém. 

Só Jesus Cristo salva. 

Romanos 1:16 “Porque não me envergonho do Evangelho de Cristo, pois é o poder de Deus para salvação de 
todo o que crê.” 

João 3:16 “Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu seu filho unigênito para que todo aquele que nele 
crê, não pereça, mas tenha a vida eterna.”  

João 14:6 “Respondeu-lhe Jesus:  

Eu sou o caminho, a verdade e a vida.  

Ninguém vem ao Pai senão por mim.” 

Nos foi dada uma ordem para ensinarmos as pessoas a guardarem todas as coisas que o  Senhor e Salvador Jesus 
Cristo tem mandado; e eis que Ele estaria conosco.  

Tão simples de entender, mas parece que, para muitos, difícil de viver, pois encontramos ainda nos dias de hoje 
dentro das igrejas, pessoas dizendo: 

_ Deus esqueceu-se de mim !  

Jesus nos diz que se guardarmos as coisas que Ele nos tem mandado, como, amar ao próximo, honrar papai e 
mamãe, não matar, não adulterar, não roubar, não dar falso testemunho, então Ele estaria conosco.  

Só os mentirosos podem dizer: Deus esqueceu-se de mim.  

1 João 2:4 “Aquele que diz: Eu conheço-o e não guarda os seus mandamentos é mentiroso, e nele não está a 
verdade.”  

A ordem que O Senhor e Salvador nos dá é clara: Ide, ensinai, batizando e também ensinando a guardar os meus 
mandamentos.  

Estamos tentando interpretar a ordem de Jesus segundo a nossa ótica. 

As ordens de Jesus foram dadas a fim de serem executadas! 

Quando nosso chefe, em nossa empresa, nos dá uma ordem clara, nós analisamos, ficamos o dia todo pensando, 
ou de imediato a executamos ? 
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O princípio do nosso pensar, falar e agir tem que ser baseado na palavra de Deus. Os princípios do nosso único 
Deus, criador dos céus e da terra, nunca falham, mas nós podemos falhar. 

Devemos orar sempre, isto é nosso dever, pedindo constantemente a Deus para que, com sua graça, possamos ser 
fiéis a seus mandamentos. 

Lucas 18:1  “E Jesus contou-lhes também uma parábola sobre o dever de orar sempre e nunca desfalecer.” 

Tem pessoas que dizem ter chamado de Deus para pregar o evangelho na África, na Ásia ou em um país distante.  

Mas quando a mamãe pede para o filho comprar leite e pão na padaria, ele não vai. O filho chega do trabalho ou 
da escola e joga o tênis no chão, espalha a roupa pela casa toda, larga sobre a mesa o prato ou o copo após fazer 
suas refeições. Se o filho não cumpre seus deveremos para com o papai e a mamãe, não é zeloso dentro de casa. 
Como pode querer fazer missões fora ?  

“Honra a teu pai e a tua mãe, para que se prolonguem os teus dias na terra que o Senhor, teu Deus, te dá.” (Êxodo 
20:12)  

“O que ferir a seu pai ou a sua mãe certamente morrerá.” (Êxodo 21:15) 

“E quem amaldiçoar a seu pai ou a sua mãe certamente morrerá.” (Êxodo 21:17) 

“Vós, filhos, sede obedientes a vossos pais no Senhor, porque isto é justo. Honra a teu pai e a tua mãe, que é o 
primeiro mandamento com promessa, para que te vá bem, e vivas muito tempo sobre a terra.” (Efésios 6:1-3) 

Um jovem desobediente, que não honra papai e mamãe não está capacitado para fazer missões fora ou até dentro 
do Brasil, nem em sua própria igreja local. 

Veja em que situação delicada você pode se encontrar ao estar na África.  

O povo ao ouvir suas palavras, pergunta: 

_ Você falou de um Deus que nós nunca ouvimos falar. Um Deus que cura, que salva, que batiza no Espírito 
Santo e que acima de tudo ainda voltará.  

Diga-me, sua família em sua terra de origem, mamãe, papai, irmãos, vovó, titia, também segue este Jesus ? 
 

Muitos dos que estão hoje no campo de missões terão que responder, caso resolvam não mentir:   

_ Não ! Meus parentes professam outra fé, cada um segue uma seita. 

Minha mãe e meu pai que amo muito, até tenho uma foto deles em minha carteira, são espíritas. Um dos meus 
irmãos é testemunha de Jeová, o outro praticamente nem tem religião.  

Minha avó já morreu, quando eu tinha 12 anos, mas meu avô é mulçumano.  

Eu tenho um primo que é mórmon e um tio por parte de mãe que é maçôn.  

_ Quer dizer que você veio de tão longe falar de um Jesus que nem sua própria família alcançou? 

Se este Jesus não serviu para sua família, por que seria bom para a minha ? 

 _ Vou te dar um conselho pega tuas coisas e volte para sua terra natal, sua família pode estar morrendo e indo 
para o inferno.   
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Amado leitor, o grande aprendizado é aprender a fazer.  

Temos que aprender a falar menos e  fazer mais. No mundo inteiro temos 4 milhões de testemunhas de Jeová, 10 
milhões de mormons, 200 milhões de espíritas e 1 bilhão de mulçumanos.  

São praticamente 24.000 povos diferentes no mundo inteiro e 8.000 deles, ainda precisam ser alcançados. 
Somados, estes povos, falam 6.287 línguas diferentes, sendo que 4.500 ainda não tem bíblia traduzida em sua 
língua. No mundo todo, morrem 119.000 pessoas por dia, 4.980 por hora, 165 por minuto. Deste total, 97% estão 
indo para o inferno.  

Será que nossa família está fora desta terrível estatística ?  

Estamos preocupados com outros países, isso é bom, sinal de que fomos realmente salvos. Mas não podemos nos 
esquecer de que no Brasil, embora tenhamos 30 milhões de evangélicos que professam a fé no Senhor e Salvador 
Jesus Cristo, temos também 30 milhões de pessoas que passam fome,  

13 milhões de favelados e milhões de crianças abandonadas.  

“E ser-me-eis testemunhas tanto em Jerusalém, como em toda a Judéia e Samaria e até aos confins da terra” 

(Atos 1:8) Se era para ser testemunha no mundo todo, por que Jesus não disse isso logo de uma vez? Será que é 
porque ele gostava de enrolar um pouco antes de falar? Óbviamente que não! 

O motivo é simples: 

1- Primeiro em Jerusalém. 

2- Depois em toda a Judéia – e Samaria. 

3- Aí então, os confins da terra. 

Jerusalém é o lugar onde você mora. 

A tua Jerusalém é a tua casa. Depois, preocupe-se com a tua cidade, com o teu país. E então, vá aos confins da 
terra. 

A preocupação do nosso Deus ainda é a nossa família. Há pessoas que priorizam outras coisas, trabalho, estudo, 
lazer depois família. Mas quando achamos que isto é coisa do mundo secular, vemos no meio evangélico as 
pessoas priorizando a igreja e deixando a família em último lugar. 

Deus nos orienta “Põe em ordem a tua casa.” e “Se o Senhor não edificar a casa, em vão trabalham os que a 
edificam.”(2 Reis 20:1 e Salmos 127:1) 

Segundo o dicionário Aurélio, família é um conjunto de pai, mãe e filhos. Família é um conjunto de pessoas que 
são parentes entre si.  

Família  são pessoas do mesmo sangue.  

A palavra de Deus nos diz “Somos da família de Deus.” (Efésios 2:19)  

Os que são da família de Deus amam a Deus, pois são pessoas do mesmo sangue.  

Aqueles que são realmente da família de Deus, tem o sangue de Jesus Cristo sobre si. 
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E se você não obedece papai e mamãe, você não ama a Deus.  

Uma pessoa desobediente não tem sangue bom.  

E pessoas de sangue ruim não podem fazer a obra de Deus !  

Há poder no sangue de Jesus.  

Sem derramamento de sangue não há remissão de pecados.  

Somos remidos do poder do pecado pelo sangue de Jesus - O  Cordeiro de Deus. É pelo sangue de Jesus que 
somos justificados diante de Deus. 

A palavra do nosso Deus diz “Quem aceita e obedece aos meus mandamentos prova que me ama. O meu Pai 
amará aquele que me ama, e eu também o amarei e lhe mostrarei quem sou.  

Quem não me ama não obedece à minha mensagem. E a mensagem que vocês estão escutando não é minha, mas 
o Pai, que me enviou.” (João 14/21-24) 

Quando me proponho a ir para outro país pregar o evangelho, sempre existe um grande motivo que me leva a 
partiro campo missionário.  

Um vídeo onde o pregador falou-me profundamente.  

A leitura de um livro.  

O testemunho de um evangelista.  

Uma reportagem na televisão.  

Ou a própria escola de teologia.  

Talvez você se destaque entre todos os jovens de sua igreja, por ser um membro ‘nota 10’.  

Não falta na escola dominical, não perde um culto e está sempre em todos os acampamentos. Já leu todos os 
livros recomendados em púlpito, e até faz parte de um conjunto de louvor na igreja. 

Praticamente você tem o básico, que é o método; o que não significa que você está apto para fazer missões, pois 
falta-lhe o principal, que é a unção.  

E unção, o nosso Deus não dá aos mentirosos e nem aos desobedientes. Lembra-se no inicio do livro quando 
lemos: “Se alguém diz eu conheço a Deus mas não obedece aos seus mandamentos, é mentiroso, e não há verdade 
nele.” (1 João 2:4)  

Muitas pessoas sentem que estão em Cristo e querem fazer missões fora do Brasil a qualquer custo.  
Até dizem:  _ É o sonho da minha vida. 

Mas, não conseguem realizá-lo, pois têm problemas de relacionamento com sua família. Sentem que Deus falou 
com elas para ir para outro país, mas não tem apoio dos próprios pais. Amado jovem,  quando Deus fala alguma 
coisa com você não é por acaso, mas é o propósito dEle para sua vida. Estar em Cristo é guardar seus 
mandamentos.  

Estar em Cristo é dar bom testemunho em casa também.  
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Talvez você e muitos, não estejam em Cristo e sim na religião.  

Você e eu só estaremos em Cristo quando verdadeiramente o amor de Deus estiver aperfeiçoado em nós.  

Ao término de um culto uma pessoa procurou-me solicitando que eu orasse pois ela  tinha um chamado para 
trabalhar na área de música.  

Após orar aceitei participar de uma festa que estava programada para ocorrer após o culto na casa daquela pessoa 
- Devia ser aniversário de uns do membros de sua família. 

Sabe o que vi  ? 

Cd’s de samba, rock, frevo. 

 Na sala de sua casa. 
Como pode uma pessoa trabalhar na área de música, na igreja do Senhor Jesus se na suana sua própria casa não 

tem louvor ?  

A palavra nos orienta que Deus amaldiçoa a casa do ímpio, porém a casa do justo Ele abençoa. (Provérbio 3:33) 

Tendo em sua casa músicas que não edificam e nem glorificam ao nosso único Deus, além de estar dando mau 
testemunho em sua própria casa, você estará falando o nome de Deus em vão através das músicas seculares.  

“ O Senhor não terá por inocente o que tomar o seu nome em vão.” Êxodo 20:7 Então, em vão estaremos 
adorando a Deus e até nossas orações não valerão nada. (Mateus 15:9) 

Um cientista constatou que no corpo humano adulto normal, há os seguintes componentes químicos: água, 
carvão, amônia, cálcio, fósforo, salitre, magnésio, manganês, alumínio, arsênio, iodo, bromo, enxofre, cobre, sal e 
chumbo.. Se os cientistas misturassem tudo isso, resultaria apenas em uma massa de mau cheiro. No entanto Deus, 
no Éden, soprou esta mistura, resultando no lindo ser humano, que somos nós. 

“E formou o Senhor Deus o homem do pó da terra, e soprou-lhe nas narinas o fôlego de vida; e o homem tornou-
se alma vivente.” (Gênesis 2:7)  

A  saber que Deus nos fez a sua imagem e semelhança (Gênesis 1:26), você já parou para pensar que Ele nos fez, 
não para ficar ouvindo determinadas músicas e nem fazendo determinadas coisas que não o agradam? Você nem 
precisa estar envolvido na área de música de sua igreja para ouvir apenas louvor, basta ter aceitado o Senhor Jesus 
como Senhor e Salvador de sua vida.  

Podemos ser Levitas na igreja e em casa sermos adoradores do diabo ? 

Lembro-me nitidamente quando uma pessoa procurou-me para orar por ela pois ela tinha um chamado para ser 
pastor (Eu gostaria que você prestasse muita atenção pois talvez você seja este tipo de pessoa).  

_Eu tenho um chamado para ser pastor ! Vejo muito nos dias de hoje homens que não fazem carinho em sua 
esposa.  

Não a levam para viajar e nem mesmo dão atenção à ela dentro de casa.  

Acham que sua mulher tem é que ficar com o umbigo encostado no fogão.  
Errado, muito triste quem pensa desta forma. Se você pode, você deve incentivar e financiar para sua esposa um 

curso de inglês, espanhol, natação, tricô, computação, pintura. Ela precisa talvez freqüentar uma academia de 
ginástica, instituto de beleza, spa.  



 12

Viajar constantemente para ver os parentes. Você tem que levar sua esposa para almoçar em um restaurante, nem 
que seja somente aos finais de semana. 

E o que vejo nas igrejas hoje: Pessoas beijando-se umas às outras: _A paz do Senhor irmã ! Na igreja beija e 
abraça todas as pessoas. Em casa não dá nem um beijo na esposa. Homens usando asa na igreja e chifre em casa. 
Um santo na igreja e em casa um demônio. Nem o cachorro o suporta. Amado, entenda uma coisa: Péssimos 
maridos não podem ser pastores.  

O infiel, ou seja incrédulo, não pode ser um anjo de uma igreja, pois nem mesmo vai herdar o reino de Deus.  

“Mas, se alguém não tem cuidado dos seus e principalmente dos da sua família, negou a fé e é pior do que o 
infiel.” 

(I Timóteo 5:8) É até muito simples de entender: Se você não vive na lei divina e não é puro, você então não é 
santo.  

E se não é santo, não é salvo. 
“Sede santos, porque eu sou santo.” e “Sem santificação ninguém verá a Deus.” (I Pedro 1:16 e Hebreus 12:14)  
Se você não consegue administrar, dar atenção, para quatro pessoas de sua casa, esposa filhos e sogra, como pode 

querer administrar uma igreja com 5.000 pessoas, que na verdade serão também tua família? 

Nossa casa, acima de tudo, tem que ser chamada casa de oração. Nossa casa tem que ser edificada sobre a rocha. 
Nossa casa não pode estar inclinada para a morte. Nossa casa tem que ser edificada com sabedoria.  

(Mateus 21:13, 7:24 e Provérbios 2:18, 9:1) 

Temos que ser mais cuidadosos com nossas esposas e zelar mais pela nossa família do que pela família dos 
outros. Porque, caso contrário, você ao estar orando a Deus para que Ele confirme seu ministério pastoral, estará 
perdendo o seu tempo. Péssimos maridos não podem ser pastores. “Vocês, maridos, devem ser cuidadosos com 
suas esposas, estando atentos às necessidades delas e respeitando-as como o sexo mais frágil; lembrem-se que 
vocês  e suas esposas são companheiros em receber as bênçãos de Deus, e se não tratarem-nas como devem, as 
orações de vocês não terão uma resposta pronta.” (I Pedro 3:7) 

_ Eu tenho um chamado para trabalhar com crianças. 

Amém, glória a Deus por esta iniciativa. 

Mas diga-me, qual tem sido sua experiência de discipulado durante a criação dos seus filhos ?  

Seus filhos são seus discípulos ? Pitágoras disse uma vez: ‘Eduquem os meninos e não será necessário castigar os 
homens.’ A palavra do nosso Deus é clara: “Ensina a criança no caminho em que ela deve andar, e, quando ela 
crescer e envelhecer ela não se desviará deste caminho.” (Prov. 22:6) 

“Amarás, pois, o Senhor, teu Deus, de todo o teu coração, e de toda a tua alma, e de todo o teu poder. E estas 
palavras que hoje te ordeno estarão no teu coração; e as intimarás ( inculcarás ) a teus filhos e delas falarás 
assentado em tua casa, e andando pelo caminho, e deitando-te, e levantando-te.” (Dt 6:5-7) Estamos criando ou 
educando nossos filhos ?  

Quais são as nossas prioridades ? 

Para alguns, a prioridade tem sido reformar a casa, comprar microondas, geladeira, carro ...  

Você tem tido tempo para empinar pipa com seu filho?  
Você encontra tempo para andar de patins ou patinete com seu filho ?   
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Joga bola com ele, leva-o no clube ou no shopping ?  

Péssimos pais não podem trabalhar com crianças. Como que você pode querer trabalhar com as crianças de sua 
igreja se nem mesmo você cuida das suas em sua própria casa ?  

A palavra do nosso Deus é clara em Jr 48:10 “Maldito aquele que fizer a obra do Senhor fraudulentamente ! 

E maldito aquele que preserva a sua espada do sangue !” Temos muitos lideres que estão a frente do ministério 
com crianças que na verdade não sabem nem corrigir seus próprios filhos.  

Como poderá corrigir ou até mesmo ensinar filhos dos outros ?  

Existem deveres do filho para com o pai. Mas, também existem os deveres do pai para com o filho. Temos 
pessoas que espancam seus filhos em casa, depois chegam na sala de aula da igreja com cara de santo para falar de 
amor com as crianças.  

Deus nos orienta em Pv 19:8 e Ef 6:4 “Corrija os seus filhos enquanto eles têm idade para aprender; mas não os 
mate de pancadas. Pais, não tratem os seus filhos de tal maneira que eles fiquem irritados. 

Ao contrário, vocês devem criá-los com disciplina e de acordo com os ensinamentos cristãos.” 

Qual tem sido nosso relacionamento com nossos filhos?  

Temos tido nossos filhos como nossos melhores amigos ?  

Nossos filhos nos tem como amigos ? Temos falado do plano da salvação para nossos filhos ?  

Temos investido na compra de literaturas evangélicas para nossos filhos ?  

Temos comprado material evangélico (CD, fita de vídeo, games...) para nossos filhos ? Temos lido a Bíblia 
Sagrada com nossos filhos todos os  

dias ?  

Oramos com eles ?  

Jejuamos por eles ?  

Precisamos falar da nossa fé para toda nossa família. Falar também aos nossos filhos que Jesus Cristo é o nosso 
Senhor e Salvador! 

Rm 10:9-10 “Pois, se vocês contarem aos outros com seus próprios lábios que Jesus Cristo é o seu Senhor, 
crendo do fundo do coração que Deus o levantou dentre os mortos, serão salvos. Porque é crendo de coração que 
um homem se torna reto para com Deus; e com a boca é que ele fala da sua fé aos outros, confirmando assim a sua 
Salvação.”  

Se você educa seu filho de acordo com a vontade de Deus, saberá sem duvida educar os filhos de outras pessoas.  

E sem duvidas será também um excelente professor da Escola Dominical. Porém, se você não souber educar seu 
próprio filho, não sabe cuidar nem da sua própria casa. Nesse caso, não tem condições de cuidar da igreja. Você é 
uma pessoa desqualificada para o cargo de professor dominical. 

É só lermos o que diz a Bíblia: “Se alguém não sabe governar a sua própria casa, terá cuidado da igreja de Deus ?  

Pois, se alguém não sabe governar a sua própria família, como pode cuidar da igreja de Deus ?” 1 Tm 3:5  
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Uma vez li uma apostila contendo um texto assinado por Vassilios Constantinidis, que dizia:  

“O DESAFIO DE SER PAI ESPIRITUAL -  Os casais de noivos fazem seus planos quanto ao futuro da família; 
chamamos isto planejamento familiar. Muitos, antes mesmo de se casarem, planejam ter dois, três ou mais filhos.  

Dificilmente encontramos um casal que não quer filhos.  

Pode ser que evitem por um tempo, porém o normal é desejarem ter filhos. Da mesma forma, não se compreende 
um crente salvo pela graça, regenerado, que não deseja ter filhos espirituais; isso é anormal ! O normal para um 
crente é ser como Raquel: Dá-me filhos senão morrerei – Gênesis 30:1.  

Paulo tinha filhos espirituais; era pai na fé de Timóteo, Tito, Onésimo, Filemon e muitos outros.  

Na verdade, ser pai espiritual é um desafio. É preciso pagar o preço ! 

Em primeiro lugar é preciso PACIÊNCIA. Raquel queria filhos, mas tinha que ter paciência, pois depois de 
conceber tinha que esperar nove meses.  

Há mulheres grávidas que gostariam de adiantar a hora, mas todos conhecem os riscos de um nascimento 
prematuro.  

No campo espiritual, nossa parte é semear a Palavra de Deus e transmiti-la com fidelidade, esperando com 
paciência que o Espírito Santo opere o novo nascimento.  

Em segundo lugar é preciso haver disposição de ARRISCAR A VIDA. Toda mulher que quer ter filhos está 
arriscando a sua vida. 

Raquel sabia que dar à luz um filho poderia custar sua própria vida, e conhecemos sua história: quando deu à luz 
seu segundo filho, Benjamim, diz a Bíblia, “saiu-lhe a alma” (Gn 35:18) 

O próprio Senhor Jesus, para “conduzir muitos filhos à glória” (Hb 2:10), teve que dar a Sua vida na cruz. Temos 
visto da parte de pais, professores e crentes em geral uma certa acomodação: querem filhos espirituais mas não 
querem pagar o preço. Não dedicam tempo para ter o culto doméstico com os próprios filhos, apresentando-lhes o 
caminho da salvação; não querem ter uma Classe de Cinco Dias ou Classe de Boas Novas, ou dar aulas bíblicas 
numa Escola, porque teriam que se deslocar de casa e gastar tempo, mas – incrível – querem filhos espirituais.  

Em terceiro lugar, é preciso haver disposição de GASTAR.  

Toda mãe sabe muito bem que precisa investir na criança antes ainda do nascimento, e muito mais depois.  
Vemos em Êxodo 2:9 que a filha de Faraó tinha consciência de que, para criar o pequeno Moisés, ia ter que 

gastar dinheiro. Interessante é notar que há pais que querem filhos espirituais mas não querem investir na vida 
espiritual de seus filhos: hoje temos excelente literatura para as crianças, cds, fitas e até vídeos evangélicos para 
crianças, mas o problema é que os pais não querem gastar. 

Como é possível alimentarmos uma criança sem gastar nada ?  

Em quarto lugar é preciso ENSINAR. Antes de conceber um filho, os pais necessitam aprender, aos pés do 
Senhor, para que então, depois, possam ensinar. Depois de gerada, a criança deve ser cercada de orações e já pode 
ser ensinada mesmo no ventre materno. Finalmente, após o nascimento e até completar cinco anos de idade, é 
preciso ensinar tudo que for possível. Sabe-se que com cinco anos de idade 80% da personalidade da criança já está 
formada.  

Paulo escreveu: “Meus filhos, por quem de novo sofro as dores de parto, até ser Cristo formado em vós.” (Gl 
4:19)  



 15

O ensino requer da parte dos pais e dos professores “esmero” (Rm 12:7), dedicação, preparo, seriedade. 
Podemos ver o exemplo de Manoá, como ele orou pedindo a Deus que o ajudasse na educação de seu filho 

Sansão (Jz 13:8-12). 

E em quinto lugar, não se pode falhar em PREPARAR PARA O DIA DE AMANHÃ.  

Os pais têm a responsabilidade de prepararem seus filhos para enfrentarem sozinhos os seus futuros. 

Há pais que preparam os filhos para si; os filhos tornam-se eternamente dependentes. José é um exemplo positivo 
de um filho que estava bem preparado espiritualmente para enfrentar as tentações, como na casa de Potifar. 

Os pais precisam dedicar tempo para aconselhar e orientar os seus filhos à luz das Escrituras, sobre drogas, sexo, 
vícios, amizades e outros perigos. 

Raquel queria filhos.  

Pediu a Deus, e o Senhor a atendeu. 

Lemos em Gênesis 30:22-24 : 

“Lembrou-se Deus de Raquel, ouviu-a e a fez fecunda. Ela concebeu, deu à luz um filho, e disse:  

Deus me tirou o meu vexame. 

E lhe chamou José, dizendo: Dê-me o Senhor ainda outro filho.” 

Raquel não ficou satisfeita apenas com José, queria mais filhos e estava disposta a pagar o preço.  
 

Se Raquel não tivesse morrido após o nascimento de Benjamim, certamente pediria mais filhos.  

Vamos pedir que Deus nos dê filhos espirituais, a começar com os nossos próprios filhos.  

Note bem, Deus não gera filhos, ELE usa um homem e uma mulher; Deus quer  da mesma forma, usar-nos a fim 
de que sejamos pais espirituais. 

Raquel orou: “Dá-me filhos, senão morrerei.” O Senhor a atendeu.   

Já houve casos de pessoas que me procuraram ao término de minhas ministrações dizendo: 

_ “Missionário Ripari, ore por mim. Deus falou para eu preparar as malas e pregar o evangelho no Brasil todo.”  

_ “Eu tenho um chamado de Deus para minha vida, ORE POR MIM, tenho que preparar as malas.” 

Em muitos casos eu vejo isto como fuga. A pessoa, para fugir de suas responsabilidades em sua casa, faz a mala e 
vai pregar o evangelho.  

Talvez se esta pessoa não fosse evangélica, sairia do mesmo jeito, 

para morar em um apartamento com amigos.  

Se você não prega o evangelho em sua casa e nem trás visitantes à igreja; Se pessoas de sua própria família tem 
negado a fé do Senhor Jesus por causa do seu péssimo testemunho; Se há pessoas em seu circulo de amizades que 
sequer sabem que você é cristão... 
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Como você pode querer preparar as malas ?  

Já encontrei muitos missionários e até pastores itinerantes como eu, que alegaram estar mais de seis meses fora 
de casa fazendo a obra de Deus. 

E a família como fica ?  

E sexo?  Faz por telefone, ou via Sedex? Aí está uma boa receita para quando eu me encher da minha esposa e 
dos meus filhos: Sair por uns dois anos e alegar que estou fazendo a obra de Deus.  

Veja que idéia ótima: Não terei que pagar a conta da água, luz, telefone, condomínio, não terei que levar as 
crianças na escola e nem que agüentar as pregações do meu pastor local. E nem dar o dízimo também !  

É uma idéia muito boa.  

Boa demais, mas só se for para Satanás. 
Não podemos viajar simplesmente para alimentar nosso espírito de aventura. 

Missionário não viaja de uma cidade a outra para fazer turismo, para conhecer novas paisagens ou para fugir de 
suas responsabilidades conjugais !  

Viaja de uma cidade a outra para falar do amor de Deus, para ministrar a palavra, para alcançar as almas 
perdidas. 

Mas como vamos falar do amor de Deus aos outros se isto não é verdade, nem ao menos, na nossa própria casa ?  

Antes de falar do evangelho do Senhor Jesus Cristo aos outros, temos que falar para nossa família.  

Temos que ser mais fiéis em discipular nossa família.  

Você e sua casa servem ao senhor ? Todos em sua família são salvos ?  

Josué 24:15 , Atos 16:31  

Eu já ministrei para mais de 122.000 pessoas em mais de 1.000 igrejas de 163 denominações diferentes.  

Viajei mais de 97.000 Km, visitando mais de 100 cidades diferentes. 

E nunca tive o prazer de ouvir de alguém que Deus o chamou para evangelizar sua própria família.  

Será que Deus nunca nos chama para evangelizar, falar do Seu amor a nossa família ?  
 

Você já pensou em fazer de sua família seus discípulos ?  

Deus não pede que sejamos perfeitos, mas, que sejamos honestos.  

Com o poder de Deus agindo em nossas vidas, podemos crescer a cada dia em direção a um dos alvos que Ele 
nos propõe: Maturidade Espiritual. 

Deus nos convoca hoje para uma importante tarefa, uma importante missão: A importante missão de discipular 
nossa família. 
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Mas como farei isto, Missionário Ripari? Dando bom testemunho em sua casa, pois se você recebeu a virtude do 
Espírito Santo, então conseguirá viver Jesus, em sua casa também. 

Atos 1:8 “Mas recebereis a virtude do Espírito Santo, que há de vir sobre vós; e ser-me-eis testemunhas tanto em 
Jerusalém como em toda a Judéia e Samaria a até aos confins da terra”  

Ou seja, repito: começa em tua casa. 

_ Mas eu tenho falado do evangelho para minha família, eles tem o coração duro e não querem saber de nada.  

_Meu irmão não me dá atenção.  
_Minha mãe só que saber de cuidar da casa. Meu pai só fala de futebol. 

_ O que devo falar para convence-los a ir para a igreja ?  

Não fale !  

É isto mesmo, fale menos e faça mais. Procure viver mais Jesus dentro de sua casa, seu testemunho falará mais 
alto. Sua família tem que ser sua prioridade. Você é que tem que edificar e instruir sua família. Encorajá-los com 
amor, dar sempre preferência aos da sua família. Levar as cargas uns dos outros. Servi-los e confortá-los. Sofrer e 
perdoá-los. Eles tem que conhecer ao Senhor e Salvador Jesus através do seu bom testemunho. Sua família é muito 
importante para Deus.  

Uma vez Judith Kemp disse:  

“Atualmente, o testemunho de um lar Cristão unido talvez seja o instrumento mais eficaz para alcançar o mundo 
perdido.” 

Quando as pessoas viam os discípulos de Jesus, sabe o que elas diziam ? 

_ Olha como eles se amam !  

O que as pessoas dizem a respeito de nossa família ? Esta pergunta chama tanto a minha atenção, que uma vez 
ouvi algumas pessoas em um clube comentarem: 

_ “Olha só o jeito daquela mulher nem parece que é crente !” 

Creio que devemos dizer aos nossos filhos e familiares:  

_ Sejam meus imitadores, como eu sou de Cristo.  

1Co 11:1 “Sejam então meus imitadores como também eu sou imitador de Cristo.”  

Creio que um dos objetivos principais para Deus é a família, porque Deus é família.  

2Co 11:2 “Porque sou zeloso por vós com zelo de Deus; visto que vos tenho preparado para vos apresentar como 
virgem para a um só esposo, que é Cristo.”  

Afinal, por que o lar foi instituído ? 

Gn 2:18 “Disse mais o Senhor Deus: Não é bom que o homem esteja só;  

far-lhe-ei uma auxiliadora que lhe seja idônea.”  

E qual foi o mandamento que Deus deu para a família ?   
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Gn 1:28 “E Deus os abençoou e lhes disse: Sede fecundos, multiplicai-vos, enchei a terra e sujeitai-a; dominai 
sobre os peixes do mar, sobre as aves dos céus e sobre todo animal que rasteja pela terra.”   

Mas, o princípio para o qual estou tentando chamar sua atenção, é que sua família tem que ser lembrada em 
primeiro plano.  

Muitos lembram de tudo, mas esquecem do principal, que é a família. 

Uma vez uma mulher atendendo ao apelo do pastor para estarem todos orando na igreja a partir das oito horas, 
levantou-se às sete, tomou banho, passou sua roupa e foi para a sala de oração onde encontrou toda irmandade: 

_ Paz do Senhor irmão !  

_ Glória a Deus irmã ! 

_ Paz !  

_ Graça e paz !  

Duas horas depois voltou para casa a tão dedicada mulher, seu marido vendo-a entrar pela porta disse em tom 
baixo para não acordar as crianças:  

_ Tudo bem ? As crianças estão dormindo. Já-já acordarão para tomar café. Você trouxe leite e pão ?  

_ Não! Porque isso não é minha obrigação. E, não me enche que eu vou voltar a dormir pois acordei muito cedo 
hoje.  

Meu amigo leitor, será que Deus ouviu a oração desta mulher ?  

Pessoas há, que se deixarmos, dormem na igreja. 

Usar as atividades da igreja como fuga, para deixar de fazer seus deveres de casa é pecado. 

Quer agradar a Deus?  

Deixe sua casa em ordem, alimente seus filhos, limpe sua casa, deixa a comida pronta e depois vá para a igreja.  

Há pessoas que casam com a igreja.  

Há maridos que odeiam a Jesus porque suas esposas não tem bom censo.  

_ Meu bem, o que vamos jantar hoje ?  

_ Faz um lanche ou coma bolacha. Não deu para fazer nada hoje, precisei ficar a tarde toda na igreja no ensaio do 
coral. Aliás, você deveria ir no culto de hoje a noite para assistir. Vai ser muito lindo. Vamos na igreja, quem sabe 
aceitando a Jesus, você para de uma vez por todas de beber. Você gostaria de ir ? 

_ Não! Gostaria de jantar !  

Para finalizar, gostaria de propor uma parábola a você: 
Deve ser gostoso e maravilhoso chegar no céu e ser recebido pelo próprio Deus: _ Servo bom e fiel, seja bem 

vindo, temos uma moradia reservada para você. Pode entrar, estávamos te esperando. 

_ Oh ! Meu Deus, como é bom vê-lo pessoalmente.  
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_ Entre meu filho, vamos ter uma reunião dentro de alguns minutos. 

_ Senhor, desculpe-me a curiosidade, aquele fogo ao lado é o que estou pensando ?  

_ Sim meu filho, é o inferno.  

_ Desculpe-me mais uma vez, mas parece que eu conheço aquelas pessoas que estão queimando... tem um ali no 
chão que já está até torrado. Eu conheço aquelas pessoas que estão derretendo naquele fogo ou estou enganado 
Deus ? 

 _ Não meu filho, você não está enganado, é teu pai, tua mãe, teus netos, toda tua família. 

Vai entrando que a reunião que teremos daqui a pouco é sobre este assunto, não se preocupe continue sorrindo.       

Ezequiel 33:7-9 “ _ Agora, homem mortal, eu estou pondo você como vigia de toda a nação de Israel. Você dará 
a eles os avisos que eu lhe der. Se eu disser que um homem  mau vai morrer, mas você não o avisar para que mude 
o seu modo de agir e assim salve a sua vida, aí ele morrerá, sendo ainda pecador.  

Nesse caso eu considerarei você como responsável pela morte dele.  

Porém, se você avisar o homem mau, e ele não parar de pecar, ele morrerá como pecador, mas você viverá.”  

Muitos métodos extremamente eficientes estão sendo aplicados hoje para alcançar os perdidos. 

Este livro não tem a intenção de tirar o crédito do método que sua igreja tem usado para evangelizar.  

Ao contrário, Deus quer despertar-te para que você adote seus familiares como seus discípulos. 

Vamos pedir ao nosso Deus que nos dê sabedoria para pregarmos o evangelho, levando a palavra aos 
necessitados, a começar pelos os nossos familiares. 
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